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部 会 議 事 録  （まち協全体会資料） 

部 会 名 片瀬・江の島まちづくり協議会 全体会 

会 議 名 令和４年度 第１０回片瀬・江の島まちづくり協議会 

開 催 日 時 
２０２３年１月２６日（木） 

午後３時３０分から午後５時２５分 

開 催 場 所 片瀬市民センター ホール 

出 席 者 

委 員：１８人（総数 ２４人） 

出席者：畠山会長、甘粕副会長、澁谷副会長、德江副会長、 

甘粕（勇）委員、飯森委員、岡田委員、阪井委員、 

𠮷見委員、岩田委員、甲斐委員、桐生委員、藤原委員、 

渡辺委員、小原委員、保川委員、近藤委員、山口委員 

事務局：６人 

横田センター長、森井主幹、関口、下間、國松、富樫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報  告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 報告（資料１） 

（１）前回全体会について 

   議事録の確認 

 

（２）各部会等からの報告 

ア 人材・情報バンクセンター運営員会 

ボランティア体験会を次年度も継続して実施する。また、

令和５年４月からの活動に向け、コーディネーターの公募を

実施。要綱の改正、２年任期に変更し募集。 

イ 青少年健全育成部会 

１２月１日に実施した子どもの防災についての情報交換会

に、関係７団体１７人が出席。実施内容の検討及び次年度の

活動方針について協議。 

次回の部会開催時期は未定。開催される場合は、改めて情

報提供する。   

ウ 広報ワーキング 

引き続き、チラシの改善案、ポータルサイトの再起動につ

いての検討。今後の活動については、地区集会の結果を受け、

改めて全体会にて今後の取組みの検討を図る。 

なお、ポータルサイトの更新は地域団体にお願いしたい。 

エ 郷土文化推進部会 

片瀬歴史マップに誤植があり、現在、修正作業中。 

片瀬餅つき唄のＴＶＫ収録のビデオが見つかった。片瀬こま

は、様々な場所で体験会の実施など活発に活動を行っている

ことから、引き続き支援を行う。新規事業は、検討中。方針が

固まり次第報告したい。 

資料１ 



2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報  告 

オ ボランティアセンター運営委員会 

ボランティアセンター来所者へのコーヒーの提供については

できるタイミングになったら報告したい。また、Wi-Fi環境の整

備に向け準備を進めており、高齢者向けの教室などの事業を計

画している。併せてミニ講座の周知を行った。 

 

（３）地域団体からの報告 

 ア 片瀬地区社会福祉協議会 

社協とスポーツの会が連携して実施するボッチャの事業に

ついて周知。また、片瀬地区の地域福祉と災害後の生活再建

に関するアンケート調査について、協力依頼を行った。アン

ケートの内容は現在検討中。 

イ 生活環境協議会 

マイクロプラスチックストーリーの事業について報告。 

詳細は別紙資料のとおり。また、１月３０日に市のリサイク

ルセンターに視察に行くことを報告。 

ウ 片瀬―市民スポーツの会 

ボッチャ事業について、片瀬地区社会福祉協議会と共同し

て実施する。今後、スポーツの会としては、ボッチャの普及を

検討しているので、自治町内会や各地域団体で希望があれば

協力する。 

 

   

 

議 題 

４ 議題 

（１）地区集会について（資料２） 

①配布ちらしおよび事前アンケートについて 

地区集会に向けた広報周知の状況について。現在、申込者が 

１０人弱となっている。また、事前アンケートを実施しており、

アンケートへの協力について依頼。 

 ②地区集会の流れ 

現在編集中のパワーポイントのスライドの内容について説明。

グループワークの流れについて確認を行った。なお、スライドに

ついては、２月９日の役員会までに修正を行い確認する。 

 ③市デジタル推進室からの説明 

当日に向けたパワーポイントのスライド及び各スライドのポ

イントについて説明。 

 

 

 

 

議題での検討事

項・意見 

 

［意見］ 文字や数字が小さくて見づらいので、当日に向けて修正

をお願いしたい。 

［回答  当日に向けて修正する。 

［意見］ スライド５で、デジタル化を支持する人の棒グラフが最

大６０％ではなく１００％にしないと誤解を招く。また、
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議題での検討事

項・意見 

 

 

 

 

 

 

 

デジタルデバイドという言葉を別な標記にしたほうが良

い。 

［意見］ 棒グラフではなく円グラフにしたほうがわかりやすい。 

［回答］ 指摘の項目について、当日に向けて修正する。 

［意見］ デジタル化に特化したグループトークではなく、片瀬地

区の現状に合ったグループトークにしたほうが良い。 

［意見］ スマートシティの具体的なイメージは。 

［回答］ 市役所に行かなくてもスマートフォンなどで手続きが完

結するものや、災害発生時の河川の水位などを計測し、避

難情報を自動で発信できるようなものをイメージしてお

り、今後さらに検討していく。 

④役割分担について 

出席委員で確認をした。また、当日の会場設営は正午から開始

する。 

ア 受付   桐生委員、甲斐委員  

イ 会場案内 小原委員、藤原委員 

 ウ 司会進行 德江副会長 

 エ「情報」や「回覧」の片瀬地区の現状と課題について  

澁谷副会長 

 オ 広報ワーキンググループの活動について 桐生委員 

 カ 藤沢市や地域の情報発信の状況について デジタル推進室 

 キ グループワーク（各班の委員の中から司会、書記を選出） 

   １班 司会 岡田委員、書記 飯森委員    

   ２班 司会 岩田委員、書記 𠮷見委員 

   ３班 司会 藤原委員、書記 桐生委員 

   ４班 司会 小原委員、書記 保川委員 

   ５班 司会 近藤委員、書記 甘粕委員 

また、当日は、渡辺委員、山口委員が準備及び地区集会に欠席。

𠮷見委員、阪井委員は地区集会のみの参加。 

グループトークで聞く内容について、答えが簡単なものは、一問 

一答形式で回答してもらい、自由討論の部分では、片瀬地区として

デジタル化を進めるものではないが、現在の情報発信やデジタル

化での発信によるメリット、デメリットなどを聴き取り発表する。 

 

 

次回までの 

確認事項 
 

次回会議 

開催日時・場所 

全体会 

日時 ２０２３年２月２４日（金）午後３時３０分から 

場所 片瀬市民センター ホール 

           


